

Heimer liefert die zweite Lackieranlage im Baukastensystem an namhaften Hersteller von Gummiprofilen für die Automobilindustrie



Bei einem namhaften Hersteller von Gummiprofilen für den Einsatz im PKW-Bereich hat Heimer-Lackieranlagen als Systemlieferant bereits im Jahre 2006 eine Lackieranlage für die automatische Beschichtung der Profile installiert. Die Resonanz war so groß, dass der Kunde eine weitere Anlage in Auftrag gegeben hat. Das Baukastensystem erlaubt

- a) die Baugruppenvorfertigung im Hause Heimer
- b) den Transport der Baugruppen „am Stück“
- c) ein ggf. notwendiges Umsetzen der Anlage mit „relativ geringem Aufwand“



Fertigung und Verladung der transportfähigen Baugruppen



Kontakt: info@heimer-lackieranlagen.de